

“Maestras”

Señor Director:

Felicitaciones a “El Mercurio” por la publicación del libro “Maestras”, resaltando la trayectoria de diez mujeres reconocidas en distintas disciplinas con el Premio Nacional.

Nos honra que durante los dos gobiernos del Presidente Sebastián Piñera, 18 mujeres fueron reconocidas con ese galardón, entre ellas seis de las maestras homenajeadas a través del libro.

Al mismo tiempo, nos preocupa y ocupa que, de las once categorías del Premio Nacional, la única que aún no ha reconocido a una mujer es la de Ciencias Aplicadas y Tecnológicas. Es un dato que no debe pasar desapercibido: mientras el 53% de las matrículas en educación superior es femenina, en 2025 solo el 32% de la selección en carreras STEM fueron mujeres.

Si aspiramos a dar un salto en equidad y capital humano, uno de los mayores desafíos que enfrenta Chile es la promoción de vocaciones tecnológicas y matemáticas en las niñas y jóvenes. Es una tarea a la que están contribuyendo varias organizaciones de la sociedad civil, entre ellas nuestra Fundación con el programa Más Mujeres + Matemáticas.

MAGDALENA PIÑERA MOREL
Fundación Piñera Morel